

[AccueilRevenir à l'accueilCollectionBoite_038 | Rue d'Ulm, circa 1944-1950.CollectionBoite_038-5-chem | Binswanger \(articles\) Item](#)[Über die daseinsanalytische Forschungsrichtung in der Psychiatrie - suite]

[Über die daseinsanalytische Forschungsrichtung in der Psychiatrie - suite]

Auteur : Foucault, Michel

Présentation de la fiche

Coteb038_f0157

SourceBoite_038-5-chem | Binswanger (articles)

LangueFrançais

TypeFicheLecture

Personnes citées[Heidegger, Martin](#)

RelationNumérisation d'un manuscrit original consultable à la BnF, département des Manuscrits, cote NAF 28730

Références éditoriales

Éditeuréquipe FFL (projet ANR *Fiches de lecture de Michel Foucault*) ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle).

Droits

- Image : Avec l'autorisation des ayants droit de Michel Foucault. Tous droits réservés pour la réutilisation des images.
- Notice : équipe FFL ; projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0 (CC BY-SA 3.0 FR).

Notice créée par [équipe FFL](#) Notice créée le 22/07/2020 Dernière modification le 23/04/2021

Importance de la théorie de la transcendance
chez Heidegger : "c'est acte de transcender, se
situer non seulement le monde, mais soi." 157

La carrière (Kreisläuf) de la phénoménologie
est l'opposition sujet - objet : "et la mesure où
Heidegger, en sa conception du In der Welt sein
n'est pas resté en deçà de la distinction sujet
- objet du connaître, et la mesure où il n'a
pas supprimé l'un et l'autre du monde, mais où il a étudié la structure
de la subjectivité et transcendance, il a donné, à la
recherche scientifique du sein humain, et
de ses modes de être particuliers, un nouvel horizon
de compréhension et d'impulsion." "Einheit von
Dasein und Welt."



De la phénoménologie nous avons affecté à la structure
du In der Welt sein ; "et nous devons voir en elles
des modifications (Abwandlungen) du transcen-
der. De cette mesure nous ne disons pas : les maladies
de l'esprit sont des maladies du cerveau ; - elles le
demeurent, et ce n'est pas de nous médecins et cliniciens -
mais nous disons : ces maladies de l'esprit nous
renseignent des modifications de la Verensstruktur
et des éléments structurels de l'être et le
monde et transcendance ?"

